

un gage que sous leur direction éclairée le Tiers-Ordre continuera à progresser en nombre et en piété.

Pour nous tous, humbles fils de St. François, qui avons fait profession d'humilité et de soumission, prenons garde que notre conduite démente nos principes religieux. St. François avait pour guides ses supérieurs ecclésiastiques auxquels il obéissait sans murmure. Soyons donc des fils soumis ; qu'importent nos opinions personnelles, nous avons pour directeurs de saints religieux, nous avons encore à notre tête d'autres saints religieux. Et soyons assurés que ce changement vient de Dieu et profitera à nos âmes et à notre Ordre. N'avons-nous pas qu'un but unique : le salut de notre âme ? Grâce à Dieu nous ne sommes pas chargés de commander mais d'obéir, c'est le plus sûr chemin d'arriver au ciel.

Bientôt nous aurons le bonheur de nous réunir à *Notre-Dame des Anges*, titre cher aux tertiaires. Nous en reparlerons.

---

## PRATIQUES CHRÉTIENNES

---

### MOYENS DE SANCTIFICATION.—LE MOIS DE MARIE.

L'une des meilleures pratiques de sanctification durant ce mois, c'est la dévotion envers la sainte Vierge. Pour les cœurs dévoués à Marie, le retour de son beau mois de mai, c'est la joie qu'apporte toujours la fête d'une mère chérie. Il est peut-être superflu de recommander à nos lecteurs de ne pas manquer de faire le mois de Marie, c'est-à-dire honorer, cette bonne mère chaque jour par quelque prière, quelque acte de vertu ou quelques bonnes œuvres. Il y a à gagner pour chaque jour, 300 jours d'indulgence, et une indulgence plénière une fois durant le mois aux conditions ordinaires.

Nous rappellerons à nos lecteurs que l'an dernier nous avons publié pour leur avantage un très joli petit mois de Marie, court et touchant, parallèle de Marie avec les plus belles fleurs de la terre.

### L'ASCENSION DE NOTRE-SEIGNEUR.

Quarante jours s'étaient écoulés depuis la résurrection du Sauveur ; les apôtres étaient suffisamment confirmés dans la foi de ce mystère fondamental et instruits de